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Anfrage 

der Jl..bgeordneten DR. HAIDER, DR.OFNER, DR. STIX 

an den Herrn Bundeskanzler 

betreffend Zeitungsmeldungen über finanzielle Förderung der 

"KoillJ.'11une Longo-Mai" 

Die in SUdkärnten ansässige links-extreme "Konunune Longo-Mai", 

deren politische Motive und Zielvorstellungen unter Zugrundele

gung zahlreicher Zeitungsberichte sehr zweifelhaft erscheinen, 

soll nach vorliegenden Informationen vom Bundeskanzleramt als. 

Empfänger einer Zuwendung von Förderungsmitteln in Erwägung ge

zogen worden sein',In Pressemeldungen der letzten Zeit war dies

bezüglich von einer Subvention in der Höhe von 20 Millionen Schil

ling die Rede, und zwar unter dem Titel der Regionalförderung. 

Zwar soll ein derartiges Vorhaben, dem die österreichische öffent

lichkeit sicher mit größten Vorbehalten gegenübersteht, von Spre

chern des Bundeskanzleramtes bereits in Abrede gestellt worden 

sein, doch ist hier angesichts widersprüchl~cher Aussagen der 

Medien eine endgültige Klärring wünschenswert. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bun

deskanzler die 

Anfrage: 

'1. Wie lautet Ihre grundsätzliche Stellungnahme zu diesem angeb

lichen Förderungsvorhaben ? 

2. Mit welcher Entscheidung ist hier zu rechnen? 
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